

## 校庭リンク 最後の冬に

年 組 名前

川上第一小学校で約60年間続いてきた校庭のスケートリンクが、今冬を最後に幕を閉じることになりました。記事を読んで、地域で長年続けられてきた活動について考えてみましょう。

①同校は、児童に何をしてもらおうと校庭にスケートリンクを設けてきましたか。

②校庭に作るスケートリンクを、今冬で終わりにするのは、なぜですか。

③教職員やPTA役員らは、3日間かけてどんな作業をしましたか。

④神田博幸校長はスケート学習について、何と話していますか。

⑤あなたの周りで、長年続けられてきた活動はありますか。どんな活動で、この先も続けていくにはどうすればいいか、考えてみましょう。

続けられてきた活動—

この先も続けていくには—

## 続いた60年 五輪選手も滑った



水を張る準備が整い、用水路から水を流し込んだ校庭  
12月9日午後4時半、川上村の川上第一小学校

# 校庭リンク 最後の冬に 川上第一小 結氷願い準備

南佐久郡川上村の川上第一小学校で約60年間続けてきた校庭のスケートリンクが今冬を最後に幕を閉じる。天然リンクでスケートに親しんでもらおうと設けてきたが、近年は暖冬で氷が張らない日が多くなっていた。関係者は9日、この冬は滑れるようになると願いながら、校庭に水を引き込むなどリンクづくりをした。

教職員やPTA役員らは7日から3日間かけて校庭のほぼ半分を使い、仕切りを設けたり、地面を整地したりして1周約100㍍のリンクを作った。この日は用水路から水を引き込んだ。

スピードスケートで2002年ソルトレークシティー、06年トリノの両冬季五輪に出場した中嶋敬春さんらも滑つたという校庭リンク。5年生の原大真君(11)は「みんなと滑れるから楽しい。去年は滑れなかつたから、今年は滑りたい」。神田博幸校長(55)は「いつまでも続けたいが、やむを得ない。近隣の施設でスケート学習は続けたい」と名残惜しそうに話した。

(2020年12月10日朝刊・1面)

**校庭リンク 最後の冬に****解答例**

年 組 名前

川上第一小学校で約60年間続いてきた校庭のスケートリンクが、今冬を最後に幕を閉じることになりました。記事を読んで、地域で長年続けられてきた活動について考えてみましょう。

①同校は、児童に何をしてもらおうと校庭にスケートリンクを設けてきましたか。

【答え】 天然リンクでスケートに親しんでもらおうと

②校庭に作るスケートリンクを、今冬で終わりにするのは、なぜですか。

【答え】 近年は暖冬で氷が張らない日が多くなっていたから

③教職員やPTA役員らは、3日間かけてどんな作業をしましたか。

【答え】 校庭のほぼ半分を使い、仕切りを設けたり、地面を整地したりして1周約100㍍のリンクを作った

④神田博幸校長はスケート学習について、何と話していますか。

【答え】 いつまでも続けたいが、やむを得ない。近隣の施設でスケート学習は続けたい

⑤あなたの周りで、長年続けられてきた活動はありますか。どんな活動で、この先も続けていくにはどうすればいいか、考えてみましょう。

続けられてきた活動— [例] 素足での運動会 どんど焼き 収穫祭 きのこ狩り 遠足 など

この先も続けていくには— 略